

科技高リポート ～ I Love 百姓 ～ Vol.10

J Aからいただいたトラクターが納車になりました 😊

J A共済連あきたの地域貢献活動の一環で、寄贈された共同トラクターの贈呈式が、昨年12月7日に全農あきた農機製品倉庫で行われました。本校では、いただいたトラクターの納車を耕うん、耕起作業が本格化する春先にしようとして先生方が決めていたそうです。

3月14日(月)ホワイトデーにそのトラクターが納車されました。当日は、生物資源科3年生の作物(7人)・野菜(8人)・機械(8人)の各専攻班が納車式に参加しました。生徒を代表して作物専攻の武田 要(たけだ かなめ)くんが「今まで使っていたトラクターは老朽化が進みこの時期の作業に支障が出ていたが、いただいたトラクターのお陰で作業時間も能率も各段に改善されます。大切にさせていただきます。ありがとうございます。」と感謝の気持ちを伝えてくれました。

納車したトラクターの特徴について説明を受けた後、機械班の男子が早速試運転に臨みました。神馬将太くんは「乗り心地が良くて楽しい」、田森優騎くんは「ちょっと怖かったけど、運転しやすい」と感想を話してくれました。

主に露地野菜部門での活用を予定しています。J Aの皆さん、ありがとうございました。



生徒を代表して武田くんから
お礼の言葉



エンジンに水が入らないように
この冒盛りを点検してね



早速試乗します。



乗り心地…最高 😊 by 神馬くん



先生から説明を受けながら…
エンジン始動 (´0´)

草花の販売 好評です 🌸

北羽新報さんで度々紹介していただいている本校の草花部門。春用の草花の出荷が、順調です。新聞で紹介していただくと、その日から問い合わせの電話をたくさんいただきました。

本校温室には、市内在住の方を中心にたくさんのお客様が訪れ、色とりどりに咲いたアザレアとサイネリアの中から自分の好みに合ったものを手に取り購入されていました。5鉢程度購入される方が多く、なかには20鉢以上購入された方も!!!

今後も定期的に情報発信しますので本校温室まで足を運んでください。

追伸：イオンスタイル能代東でも本校草花部門の専攻生が中心になって育てた花の販売を行っています。是非、お立ち寄りください。



色とりどりの花を見ながら花を選ぶお客様